



EDMOND
DE ROTHSCHILD



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
2 DÉCEMBRE 2021

EDMOND DE ROTHSCHILD PRIVATE EQUITY ET PEAKBRIDGE ANNONCENT UN PARTENARIAT DANS L'AGRI-FOOD TECH VISANT 250 MILLIONS D'EUROS D'ACTIFS POUR FAÇONNER L'AVENIR DE L'INDUSTRIE AGROALIMENTAIRE

Cet effort conjoint aura pour objectif d'investir dans des segments clés de cette industrie que sont les ingrédients innovants, les technologies liées aux protéines alternatives, les nouveaux systèmes agricoles, la digitalisation et la nutrition.

La plateforme d'investissement en Private Equity du Groupe Edmond de Rothschild et PeakBridge, un précurseur de l'investissement dans l'Agri-Food Tech, ont annoncé aujourd'hui un accord visant à réunir leurs compétences pour accélérer la croissance de la plateforme d'investissements de PeakBridge. Leur objectif commun est d'accompagner la croissance d'entreprises à impact dans l'Agri-Food Tech. Le partenariat vise dans un premier temps 250 millions d'euros d'actifs sous gestion avec la volonté de croître davantage par la suite. En mobilisant leurs compétences et leur présence internationale, les deux acteurs entendent contribuer à répondre aux problèmes environnementaux et sociaux liés aux systèmes alimentaires.

Edmond de Rothschild Private Equity et PeakBridge partagent une vision et des valeurs communes autour de la transformation de ces systèmes à travers des investissements qui aient un sens, qui soient à la fois profitables et à fort impact.

Erich Sieber, associé général de PeakBridge, a déclaré : « *Nous sommes reconnaissants pour cette marque de confiance de la part d'Edmond de Rothschild. Cela nous apporte la crédibilité et la légitimité pour poursuivre nos efforts d'investissement dans les infrastructures nécessaires à l'innovation dans le domaine de l'Agri-Food Tech. Nous travaillerons en étroite collaboration avec Edmond de Rothschild afin d'identifier, d'investir et de soutenir les entrepreneurs et les technologies à forte croissance et qui auront un impact sur l'avenir de nos systèmes alimentaires.* »

Johnny El Hachem, PDG d'Edmond de Rothschild Private Equity, a ajouté : « *Ce partenariat, avec un gérant d'actifs professionnel de l'Agri-Food Tech proche de notre ADN, témoigne de notre volonté d'améliorer constamment notre offre et d'accroître notre impact dans des secteurs stratégiques comme l'alimentation et l'agriculture. Nous sommes convaincus qu'avec PeakBridge, nous pouvons avoir un impact durable sur les enjeux sociaux et environnementaux qui se posent à l'échelle mondiale.* »

Depuis des générations, la famille Edmond de Rothschild contribue au développement et au financement des infrastructures nécessaires aux futures générations. Aux côtés de PeakBridge, la plateforme d'investissement en Private Equity du Groupe s'inscrit dans la continuité de ce projet en se focalisant sur les infrastructures agroalimentaires. En s'appuyant sur des acteurs clés de l'écosystème, ce partenariat contribuera à l'élaboration d'outils et de solutions visant à nourrir la planète de manière plus saine et durable.

« L'industrie alimentaire a un impact significatif sur nos santés et sur notre planète. Grâce à cette coopération, nous accompagnerons les entreprises et les entrepreneurs qui apportent des solutions tangibles au besoin de transformation profonde de nos systèmes agricoles et alimentaires », a indiqué Nadav Berger, associé général de PeakBridge.

Le lancement officiel du partenariat aura lieu le 2 décembre 2021 à l'occasion d'une conférence organisée par le Groupe Edmond de Rothschild dans le cadre de la « Building Bridges Week » à Genève, en Suisse. Intitulée « Nourrir et préserver la planète », cette session témoignera de la volonté des acteurs financiers de jouer un rôle dans la nécessaire transformation de l'industrie alimentaire.

A PROPOS DU GROUPE EDMOND DE ROTHSCHILD

Maison d'investissement de convictions fondée sur l'idée que la richesse doit servir à construire demain, Edmond de Rothschild est spécialisé dans la Banque Privée et la Gestion d'Actifs. Au service d'une clientèle internationale de familles, d'entrepreneurs et d'investisseurs institutionnels, le Groupe est également présent dans les métiers de Corporate Finance, de Private Equity, de l'Immobilier et de Fund Services. « Edmond de Rothschild Private Equity » désigne le département Private Equity du Groupe Edmond de Rothschild.

Son caractère résolument familial confère à Edmond de Rothschild l'indépendance nécessaire pour proposer des stratégies audacieuses et des investissements de long terme, ancrés dans l'économie réelle.

Créé en 1953, le Groupe comptait au 31/12/2020 168 milliards de francs suisses d'actifs sous gestion, 2 500 collaborateurs et 33 implantations dans le monde.

La mention de certains investissements ne doit pas être considérée comme une offre, une incitation ou une sollicitation à acheter ou vendre les actions des sociétés susmentionnées.

À PROPOS DE PEAKBRIDGE

PeakBridge est une plateforme d'investissement internationale dédiée à la gestion de fonds et à l'investissement dans les infrastructures d'innovation dédiées à l'industrie agro-alimentaire. PeakBridge se concentre sur l'investissement dans des entreprises innovantes, évolutives et à fort impact ESG avec des technologies propriétaires qui participent à l'amélioration de la nutrition et à l'optimisation des chaînes de production alimentaire. PeakBridge, qui est partenaire stratégique d'EIT Food, investit à l'échelle mondiale dans des sociétés en phase de démarrage et dans des séries A. Parmi ses sociétés en portefeuille figurent Imagindairy, Ukko, Nick's, Tastewise, BE WTR, Qualitas et Vanilla Vida.

À PROPOS DE BUILDING BRIDGES

Building Bridges, lancé en 2019, est un mouvement collaboratif qui vise à faire progresser la finance durable en Suisse et dans le monde.

Contact presse :

PEAKBRIDGE

Youval Amit: +972 54 764 2202 - youval@peakbridge.vc

EDMOND DE ROTHSCHILD

Florence Gaubert : + 33 625 28 11 51 - f.gaubert@edr.com